

## **Cuadro sinóptico "erotismo y sexualidad"**

**Desarrollo humano**

**Lic. Adriana Maricela Morales Sol**

Presenta la alumna: Marisol Monserrat Velázquez Miguel

**Grupo, semestre, y modalidad:**

**Sexto cuatrimestre, grupo "C", Trabajo social y gestión comunitaria**

**Frontera Comalapa, Chiapas; a 20 de junio del 2020.**

El poder por encima, por debajo y por dentro de las sabanas

Sexualidad

Es todo lo que sentimos, pensamos y vivenciamos acerca de la función erótica y genital.

Política es ejercicio del poder y del control en todas sus manifestaciones.

Se ha proclamado que lo sexual, por ser íntimo, no tiene cabida en los asuntos de Estado

El desconocimiento de la sexualidad, como asunto socio político, permitió que se la inscribiera en un marco moral en el cual se la asoció con malignidad, peligrosidad y pecaminosidad, y se confundieron igualmente los ámbitos de la ética y de la moral

Es un impulso que se encauza, se regula y se reprime pero no se suprime y, al someterlo a estas formas, se convierte en materia política

Se ha intentado moldear el ejercicio de la sexualidad humana con dos estilos de relación institucionalizados, como son la monogamia y la heterosexualidad.

Hablar de sexualidad es político y conduce al desarrollo humano porque es un ejercicio de la autonomía, del valor personal y del riesgo individual

Libertad y democracia

Los discursos que mayor referencia hacen de libertad son los que predicán la democracia,

La ausencia de democracia sexual lleva a las personas a sentir miedo por sus decisiones divergentes y son vistas como peligrosas

La democracia sexual lleva en sí el respeto por los estilos de vida que difieren del propio, o del "oficial"

Supuestos para  
una política  
sexual

-Planteo que la sexualidad es política

-Es política, porque toca lo más cercano a la esencia de la persona, como su propia piel, su cuerpo, sus sentimientos, su interioridad.

-La mayoría de los trastornos que atiende la seroterapia obedecen a la dificultad de ajustar el comportamiento individual a unos patrones excluyentes y rígidos

Uno de los objetivos de la política sexual debe ser promover la transformación del marco social, las normalizaciones, los silencios culpables y las legislaciones discriminatorias

-Mientras más autónoma sea una persona, más capaz será de experimentar placer y de vivir armónicamente su sexualidad

-La revolución sexual es una revolución de la vida-vitalizadora, que aborda aspectos esenciales para ésta y para el ser humano,

-La política sexual fomentará la alegría, el humor y el entusiasmo por vivir.